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一 般 質 問 通 告 書一 般 質 問 通 告 書一 般 質 問 通 告 書一 般 質 問 通 告 書                                                    
    

 平成 30 年第 1 回定例会  

質 問 者 質 問 事 項 
答 弁 を 

求める者 

 

柳田 博  議員 

 

 

 

１  キャトルセンター運営について 

（1） 初期の目的は。 

（2） 畜産農家戸数の推移は。 

（3） キャトルセンター利用戸数の状況は。 

（4） 預託しない理由は。 

（5） 預託の推進方策は。 

 

２  陳情事項の処理状況について 

（1） 昨年 6 月定例会で採択した上中中心商店街に駐車場及びト

イレの設置の陳情について、その後の処理状況は。 

 

３  防災無線の放送内容の充実を。 

（1） 情報の周知等で町民は非常に助かっているが、他に知らせ

るべき事もあるのでは。 

 

４  スクールバスの運行について 

（1） スクールバスの運行ルート、コミュニティバスとしての運

行ルートは決定しているか。又、町民への周知は。 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

教育長 

 

 

河野浩二 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  企業誘致について 

（1） 現在、南種子町へ進出希望の企業はあるか。 

（2） 宇宙関連企業懇話会の内容を示せ。 

（3） 企業立地優遇制度を設置しているか。今後、拡大実施する

予定はないか。 

（4） 当町出身の島外企業経営者を把握しているか。 

 

２  ロケット打上げ初号機から 50年経過するが、当町の対応は。 

（1） 当町ではどのような事を企画しているか。 

 

３  堆肥センター・キャトルセンターの将来に向けての対応につ

いて 

（1） 民営化は進んでいるのか。断念するのか。 

（2） 両センターの必要性の理念を確立すると供に内容の充実・

改革を改めて協議すべきではないか。 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

町  長 
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河野浩二 議員 

 

４  特用林産物の振興について 

（1） 現在どのような振興策を展開しているか。 

（2） ヒサカキの生産について町長の考え方を示せ。 

 

５  南西諸島首長サミットを企画・立案できないか。 

（1） これまで各島と連携して政策を実行した事はあるか。 

（2） 各島々の政策と課題を一同に会して協議する事は重要と 

考えるが町長の所感を問う。 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

立石靖夫 議員 

 

１  米軍基地等馬毛島移設問題対策協議会解散について 

（1） 名越町長の離脱理由を示せ。 

（2） 馬毛島対策協議会解散の経緯を示せ。 

 

２  公共交通バス路線継続政策は。 

（1） 上中～西之表バス路線の必要性を町長はどのように考えて

いるか。 

（2） 赤字運行に対する支援策を示せ。 

（3） 地域公共交通への国庫補助基準要件緩和陳情を県国にすべ

き。 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

大﨑照男 議員 

 

 

１  防犯対策について 

（1） 安全安心まちづくり条例について 

 

２  地域おこし協力隊員について 

（1） 地域おこし協力隊員の活動内容について 

   

３  高齢者施策について 

（1） 高齢者支援対策について 

   

４  結婚(婚活)対策について 

（1） これまでの活動内容と誕生したカップルの数について 

   

５  コミュニティバスについて 

（1） 路線について  

 

町  長 

 

 

町  長 

 

 

町  長 

 

 

町  長 

 

 

町  長 

 

塩釜俊朗 議員 

 

 

１  消防水利について 

（1） 水利基準に基づく町内の防火水槽消火栓の設置箇所を示せ。 

    （各地区の数） 

（2） 消防水利施設の配置は設置基準に満たしているか。 

（3） 構造、材質、強度等は総務省消防庁の防火水槽の規格に合 

致しているか。 

 

町  長 
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塩釜俊朗 議員 

 

（4） 消防水利標識について 

（5） 防火水槽設置箇所について 

 

２  トンミー市場対策について 

（1） 平成 29 年度の販売額と収支見込額を示せ。  

（2） コミュニティバスのトンミー市場へのバス停は検討したか。 

（3） 道の駅登録の検討はしたか。 

 

３  障がい者優先調達推進法の対応について 

（1） 現在までの障がい者就労施設等からの調達実績を示せ。 

（2） 今後の調達方針について 

 

４  子育て支援策について 

（1） 乳幼児を連れられた方が安心して外出できる施策を取組む

べきではないか。 

 

５  南種子健康公園周辺整備について 

（1） 駐車場の確保について 

（2） 町道長谷ノ口 1号線の一部拡幅について 

 

町  長 

 

 

町  長 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

上園和信 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  地域医療の充実について 

（1） 公立種子島病院の経営、新年度に向けどう充実していく考

えか。（常勤医師確保、午後の外来診療再開、夜間急患受入れ、

医療機器の充実、医師の労働環境の改善など） 

（2） 会計のスピードアップと待ち時間の短縮、改善に向けた取

り組みを。 

（3） 昨年 4 月から歯科診療所 1 か所となった。この現実を町長

はどう受け止めているか。 

（4） 歯科医師を招へいすることについてどう考えるか。併せて、

招へいに向け関係機関へは働きかけているか。 

（5） 「地域医療を守り育てる条例」を制定する考えはないか。 

 

２  高齢者などのゴミ出し支援について 

（1） 本町の総人口と高齢者人口・高齢化率。総世帯数と高齢者 

世帯数・高齢者世帯率は。（平成 30 年 2月末現在） 

（2） 超高齢化社会の到来に備え、高齢者などのゴミ出し支援制 

度導入に向け取り組む考えはないか。 

 

３  行政組織機構の改革と人事配置について 

（1） 行政の重点施策の推進に迅速かつ効率的に対応するため、 

時代にマッチした役場組織機構に改める考えはないか。 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

町  長 
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上園和信 議員 

 

 

（2） 入りやすくて、わかりやすい役場庁舎づくりに取り組む考 

えはないか。 

（3） 現在社会教育課長が兼務となっている、新年度スタートに 

向け、専任の課長を配置することについて、どう考えている 

か。 

 

 

町  長 

 

教育長 

 

広浜喜一郎議員 

 

 

 

 

１  公立種子島病院の運営について 

（1） 町民の意見や要望について 

（2） 平成 29 年度の決算見込みについて 

 

２  シルバー人材センターの運営について 

（1） 事業の実施状況について 

（2） 平成 29 年度の決算見込みについて 

 

３  キャトルセンターの運営について 

（1） 現在の運営状況について 

（2） 平成 29 年度の決算見込みについて 

 

４  堆肥センターの運営について 

（1） 現在の運営状況について 

（2） 平成 29 年度の決算見込みについて 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

日髙澄夫 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  国保税について   

（1） 応能・応益の割合を 60 対 40 にすること。 

（2） 2 割軽減非該当者の減免対策を充実すること。 

 

２  南種子町職員の交通事故及び交通法令違反に対する行政処分 

に関する規程（昭和 62年 9 月 21 日訓令第 5 号）について 

（1） 平成 24年 4 月 1日訓令第 2 号は廃止すること。 

 

３  産米農家対策について 

（1） 収入保険の加入対象者について白色申告を除外する理由は 

何か。 

（2） 白色申告の農業者（産米農家）の救済策は検討しているか。 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 


